



# ***La Sub-20 confía en vencer a los grandes de Sudamérica***

La Selección nacional está emparejada en el Grupo A de 'la muerte' y buscará avanzar de ronda.

# Presidente Luis Arce felicita a Tahuichi, campeón del Mundialito Paz y Unidad

• Reynaldo Gutiérrez

El presidente Luis Arce Catacora felicitó a la Academia Tahuichi Aguilera de Santa Cruz por haberse consagrado campeón del Campeonato Infanto-Juvenil Mundialito Paz y Unidad 2025, después de vencer en la final al equipo de Monagas de Venezuela, por 4-1 en la definición por penales, después de que en el tiempo reglamentario igualaron a un gol por lado.

El gol del elenco llanero fue convertido por José López (8') y empató para el cuadro cruceño Reny Guevara, a los 70'.

Fue un partido emotivo, con muchas acciones de peligro sobre ambas porterías, buen juego y derroche impresionante de energía de los jóvenes jugadores, que durante todo el compromiso no bajaron los brazos y tampoco dieron por perdida ninguna pelota en disputa.

Con la actitud, ganas y entrega que mostraron a lo largo del encuentro los protagonistas ganó el buen fútbol, que dejó satisfechos a los espectadores que asistieron al estadio 'Tahuichi' Aguilera de la capital cruceña para vibrar y disfrutar de una gran final.



Jugadores de Tahuichi con el trofeo en sus manos festejan la conquista del título.

## PENALES

En la definición desde los 12 pasos, los jugadores de la Academia Tahuichi estuvieron certeros; en tanto, a los del elenco venezolano les faltó puntería porque sus disparos pegaron en el poste, el travesaño y en otra atajó el golero.

Los goles de la victoria para Tahuichi fueron convertidos por Nicolás Quiroz, Santiago Arévalo, Fabiano Castedo y Matías Alarcón.

El tercer lugar fue para el equipo brasileño Estrela, que venció por 4 a 1 a Puerto Cabello, de Venezuela.



Lucho Arce

#EstamosSaliendoAdelante  
Presidente del Estado  
Plurinacional de Bolivia.

Saludamos a los talentosos jóvenes de la Academia Tahuichi Aguilera, que hoy se consagraron campeones del Mundialito Paz y Unidad 2025, demostrando que el esfuerzo y la dedicación dan sus frutos. Este título tan esperado es un motivo de orgullo para todos los jóvenes talentos bolivianos. Celebramos este triunfo que inspira a futuras generaciones. ¡Son un orgullo boliviano!

Facebook

## Royal Pari pide aplicar sanción a Aurora

Con el período probatorio abierto hasta mañana, Royal Pari pide que el Tribunal de Disciplina Deportiva (TDD) de la Federación Boliviana de Fútbol (FBF) aplique la sanción que corresponda sobre Aurora en la tabla del campeonato 2024, dentro del proceso iniciado por el delito de falsificación de identidad del futbolista Montaña Moizán.

"Aurora tiene que perder los puntos, si dentro de la sumatoria que se dé en la tabla no le alcanza para mantener la categoría, no es problema de Royal Pari", declaró Sergio Romero, el abogado del club cruceño, que ha observado la actuación de Montaña por uso indebido de documentación para su habilitación como Sub-20 (19 años) cuando tendría 25 años.

Montaña jugó 21 partidos, anotó ocho goles con la camiseta celeste en la temporada 2024. Los royalistas exigen que se quiten puntos al club cochabambino, luego de conocer que el jugador denunciado aceptó que su verdadero nombre es Diego y no Gabriel.

"La sanción se debe aplicar para la tabla 2024, no aplica a efectos posterior o futuro, eso nos dice la norma. Las posibilidades están abiertas, eso



Sergio Romero, abogado de Royal Pari.

saldrá de la sana crítica del tribunal", indicó Romero en entrevista con el programa *Solo fútbol*, de Santa Cruz. A partir del martes, el TDD tendrá cinco días para dictar resolución, que a su vez puede ser apelada por alguna de las partes en conflicto.

Royal Pari cayó a la zona del descenso indirecto de categoría, jugando los partidos contra Totorá Real Oruro; sin embargo, sujeta su plaza, apelando a los recursos legales que le brinda la justicia deportiva en el país, al comprobarse que Montaña fraguó su documentación, con consentimiento

to, supuestamente, de la dirigencia del Equipo del Pueblo.

## PROCESO PENAL

El club Royal Pari instaló un proceso penal por este caso con la Fiscalía ordenando una ampliación de la denuncia en contra Jaime Cornejo Parra como presidente, Mirko Cornejo y la exesposa de Cornejo, Sandra Valencia Ramallo, quien figura como apoderada de Montaña, por considerar que existe elementos a ser considerados. El jugador cochabambino también fue imputado.

"Deducimos que el club Aurora ha inducido en error ante la FBF para habilitar a un jugador con datos que no son ciertos sin tener la legitimación. Esto repercutirá en el proceso deportivo, porque se hizo una habilitación ilegal, por lo tanto, ese contrato es nulo", explicó Romero, a tiempo de cuestionar el documento poder de representación de Valencia por el jugador.

A partir de la confesión de Montaña, el documento fue insertado con datos falsos y con un poder emitido después del registro del futbolista, saltando a la Asociación de Fútbol Cochabamba (ACF), cuyo presidente, Pablo Zambrana, fue citado para declarar.

## Clubes inician segunda semana de pretemporada

Los clubes Bolívar, The Strongest y Always Ready inician hoy la segunda semana del trabajo de pretemporada.

El equipo celeste se entrenará en el Centro de Alto Rendimiento de Ananta, donde el técnico Flavio Robatto trabajará en la parte futbolística para definir el equipo que presentará en los amistosos que jugará frente al elenco alterno del Manchester City, el Aston Villa y un tercer club, durante su gira por Inglaterra.

Por su lado, el plantel atigrado proseguirá con su preparación en el estadio Rafael Mendoza de Achumani, donde el entrenador Carlos Antonio Zago tendrá una difícil semana para decidir qué jugadores se quedan y quiénes se van, después de hacer una evaluación sobre la plantilla. El trabajo estará enfocado en lo físico, técnico-táctico y futbolístico. En las próximas horas se conocerá si Michael Ortega sigue o saldrá a préstamo.

Finalmente, el cuadro millonario se entrenará en el Centro de Alto Rendimiento de Huarina, ubicado a orillas del lago Titicaca, donde el objetivo del cuerpo técnico es potenciar la parte física combinada con sesiones de fútbol.

## Cobel Sow, en la mira del cuerpo técnico de la Verde

El cuerpo técnico de la Selección boliviana presidido por Óscar Villegas tiene en la mira al futbolista boliviano Cobel Sow García, quien juega en el equipo Sub-21 del club Basilea de Suiza.

El jugador nacido en Girona, España, de padre guineano y de madre boliviana, originaria de Yungas, según el portal Sport 360, ha despertado el interés de la Federación Boliviana de Fútbol (FBF) para incorporarlo al proceso de Selección nacional.

Con 19 años, Cobel Sow García juega en la Sub-21 del Basilea de Suiza, donde se destaca como extremo por izquierda. Su habilidad y proyección lo han convertido en uno de los jóvenes más prometedores en el fútbol suizo.

Desde que Óscar Villegas asumió la dirección técnica de la Selección boliviana, el equipo de Scouting de la FBF notificó sobre la existencia del talentoso futbolista que cumple los requisitos para ser parte del combinado nacional. Desde entonces, el cuerpo técnico se ha mantenido en contacto con él y ha sostenido varias reuniones para evaluar la posibilidad de convocarlo.

Durante las conversaciones, participaron los padres de Cobel Sow García, quienes se mostraron receptivos y con una actitud positiva ante la posibilidad de que su hijo pueda vestir la camiseta de la Selección boliviana. Según fuentes cercanas a la FBF, la familia ve con buenos ojos la invitación a integrar la Verde, una noticia que ha generado expectativa en el entorno futbolístico boliviano.

Si las gestiones avanzan, Sow García podría ser convocado para los partidos de la Selección en las Eliminatorias Sudamericanas de marzo, donde Bolivia enfrentará a Perú y Uruguay. La posibilidad de sumar al joven talento al proceso clasificatorio es una de las principales apuestas del cuerpo técnico de Villegas.



Cobel Sow García con la camiseta del Basilea de Suiza.



Jugadores de la Selección nacional Sub-20 a su arribo a Venezuela.

// FOTOS: FBF

## La Sub-20 ya está en la sede del Sudamericano

• Reynaldo Gutiérrez

Con la confianza de hacer una buena campaña en el Campeonato Sudamericano Sub-20, la Selección boliviana de la categoría llegó ayer a Venezuela, sede del certamen que otorgará cuatro cupos al Mundial que se jugará en Chile.

El torneo se iniciará el jueves 23 y el equipo nacional debutará el viernes 24 frente al seleccionado de Ecuador, en el estadio Misael Delgado, ubicado en la ciudad venezolana de Valencia desde las 17.00. Bolivia comparte el Grupo B junto con los equipos de Bra-

sil, Argentina, Colombia y Ecuador. En cambio, la serie A está conformada por los combinados de Venezuela, Paraguay, Uruguay, Chile y Perú.

De acuerdo con la modalidad de campeonato, los tres primeros de cada serie avanzarán a la próxima ronda y el seleccionado nacional intentará meterse en un grupo que fue calificado como "de la muerte" porque están las selecciones más fuertes del continente.

### PREPARACIÓN

El plantel nacional dirigido por el técnico Jorge Perrotta, que cuenta con la supervisión del técnico de

selecciones nacionales, Óscar Villegas, se preparó durante un mes, en el que disputó cuatro partidos amistosos internacionales, dos ante Uruguay, en Montevideo, y otros tantos frente a Paraguay, en Asunción, con un saldo de resultados de dos derrotas, un triunfo y un empate. Al margen de otros cotejos durante la etapa de entrenamientos en Santa Cruz.

Según el entrenador Perrotta, la gira internacional fue importante para acomodar el equipo titular que presentará frente al seleccionado ecuatoriano en el arranque del certamen.

"El análisis después de estos partidos es positivo, los chicos han tenido un buen desempeño y en el Sudamericano vamos a ver cómo van", dijo Perrotta al retorno de la gira fuera del país.

Expresó su conformidad por el rendimiento que mostró la Verde y espera que se repita en los cotejos en el torneo internacional.

Dentro del oncenio hay varios jugadores que ya tienen trayectoria en clubes del fútbol profesional, entre ellos están el arquero Fabián Pereira, de Always Ready; el defensor Marcelo Tórrez, quien juega en Santos de Brasil; el centrocampista Óscar López, que está vinculado al Mallorca de España, además de Moisés Paniagua, de Always Ready, Santiago Castedo, delantero de Blooming, y Jhonny Cuiza de Real Tomayapo.



El técnico Óscar Villegas (der.), junto con 'Tutu' Farah, acompaña al seleccionado nacional Sub-20.

San Antonio se entrena en el CAR de Villa Tunari.

## SERGIO APAZA:

# "El cambio de técnicos y jugadores genera una desventaja"

Para el técnico profesional de fútbol Sergio Apaza hay ventajas y desventajas en la preparación de los equipos que competirán en el torneo local y la Copa Libertadores y Sudamericana, porque algunos clubes han hecho cambios de entrenador y de jugadores, que incidirán en la respuesta inmediata.

### —Sergio, ¿cómo considera que será el torneo de la División Profesional de la temporada 2025?

—Puedo olvidarme de algún equipo, pero uno de los equipos nacionales clasificados a la Copa Libertadores y Sudamericana no ha cambiado de técnico, Bolívar. Los demás clubes todos han cambiado de entrenador. De pronto no se dan cuenta o no perciben que cuando se cambia un técnico, cambia la forma de entrenar, de jugar, de dirigir, se cambia drásticamente todo.

Veo casos como el de Guabirá, no está clasificado a una Copa, pero ha sacado 15 jugadores, el técnico ha dicho "este material humano no voy a utilizar; ahora quiero ver a los juveniles y vamos a ver a cuántos rescatamos, de acuerdo a eso veremos qué contratamos".

Me parece que es la forma ideal, pero cuándo va a empezar a jugar bien el equipo, cuándo va a comenzar a transmitir en la cancha la idea del entrenador, no se sabe, ni el mismo técnico no lo sabe. A veces el equipo comienza a jugar bien desde la tercera o cuarta fecha y a veces pasa un campeonato y no puede expresar la idea del entrenador.

Algo similar ha hecho Alberto Illanes en Real Oruro, cuando dijo que él va a llevar a los jugadores, aunque por la forma de jugar de los equipos que dirigió Illanes cuesta más, porque el fútbol de posesión es más complicado que el jugador asimile porque implica la lectura del juego. Después la mayoría de los equipos está en una incógnita total, caso Oriente, Independiente, Gualberto Villarroel San José y los otros clubes.

Algo contrario de lo que pasa con Bolívar, que mantiene la base y el técnico ha tomado su rol, porque él va a traer a los jugadores que necesita para reforzar la plantilla. Uno de ellos es

Miguel Ángel Torrén, de Unión de Santa Fe, y es bueno porque jugó el año pasado en primera división, así sea en un equipo de la mitad de tabla para abajo.

Para jugar en la Liga boliviana se deben tener algunas condiciones superiores a los futbolistas que juegan en la Asociación. Desde mi punto de vista, las ligas de Brasil y Argentina están en las cinco mejores del mundo, porque quienes están jugando en esas ligas mañana o pasado van a estar en Europa.

Haber contratado a Robson me parece espectacular, porque hoy en día el medio campo es una sala de máquinas, porque ahí es donde se cocina el partido. Bolívar no solamente necesita incorporar tres mediocampistas, no de marca ni de corte, sino de juego, mixtos.

### —¿Respecto a los otros equipos?

—The Strongest ha contratado a siete jugadores y llega el técnico y quiere ver la respuesta de quienes llegaron para definir quiénes se quedan y quiénes se van.

Lo mismo pasa con Aurora, que es un drama total, al igual que la 'U' de Vinto, Nacional Potosí, Blooming. Voy a decir algo que es la realidad del fútbol, en esta época el 80% del éxito o del fracaso pasa por el armado del equipo.

Si se ha armado mal el equipo es bien difícil que lo compongan, ni Guardiola lo haría; pero si está bien armado tiene grandes posibilidades de éxito, que significan que tengan lo hombres adecuados, por ejemplo, en la zaga central, escoger jugadores que sepan marcar, que tengan buen juego aéreo, don de mando, mejor si saben salir jugando, que sepan tirar pases, que tengan cualidades ofensivas y defensivas. En la mitad de la cancha, donde siento que es el punto clave, hay que tener mediocampistas de marca, mixtos y de creación. Si un equipo tiene mucha gente de marca le va a costar llegar al arco rival y si tiene muchos de creación al plantel le costará defender su arco. ▶

Sergio Apaza, entrenador de fútbol.



El Tigre se prepara para la Copa Libertadores y el torneo local.

Los clubes de los otros países de Sudamérica ya están en fase de competencia y así nos están sacando ventaja, porque están trabajando en armar buenos planteles con aspiraciones de llegar lo más lejos posible en la Copa; mientras que nuestros equipos no han jugado ni un partido, por lo que el futuro es incierto.

GV San José tiene una lista de seis jugadores, de los que dos o tres son arqueros. Givagnoli era un buen técnico, pero no se sabe cómo les fue a los equipos que dirigió en los últimos años.

Cuando los veamos jugar a los clubes tendremos elementos para juzgar, ahora es un análisis con datos generales.

Los técnicos nacionales y extranjeros que dirigen son buenos, no hay duda, el tema es si se encuentran con el material acorde a su propuesta futbolística, si no es así, les va a costar.

**—¿Qué papel juega el tiempo?**

—El tiempo y la metodología de entrenamiento son importantísimos. En nuestra época, digo cuando era jugador, había una sola forma de entrenar, pretemporada al cerro a correr y a correr; en Argentina era todos a la playa, hoy ya nadie va a la playa.

Hoy han aparecido metodologías de entrenamiento, formas de entrenar, ninguna es mejor que la otra. Estoy viendo cómo entrena River, cómo lo hace Boca y lo hacen con la metodología analítica con la que se entrena Real Oruro, corriendo por la carretera a Capachos.

Cuando se entrena con metodología analítica el tiempo se tiene que alargar, eso implica que se debe tener seis semanas de trabajo y ahí viene el drama, porque en 15 días se realizan aeróbicos, otros 15 técnico y 15 días se trabaja

en lo táctico, y si en medio te pesca el inicio de temporada todo sale a medias.

Hay muchas metodologías, y una de ellas es cuando comienzas a trabajar desde el primer día la parte táctica y así se puede ganar tiempo. En Europa los equipos comienzan la pretemporada y a los 10 días ya están jugando un amistoso.

Bolívar va a ir a jugar amistosos a Inglaterra, algo que me parece magistral, espectacular, desde lo futbolístico y mental, porque ahí se van a dar cuenta que habían tenido igual que nosotros, cinco dedos, dos manos, dos piernas, que no habían sido extraterrestres, pero Bolívar va a tener un problema en la parte fisiológica, porque están bajando a 40 metros sobre el nivel del mar, que es donde se encuentra Manchester; es decir está bajando 3.700 msnm, lo que se llama super compensación, entrenar en una altura para jugar en otra altura, pero está yendo al llano para jugar en la altura cuando debería ser al revés.

Ese hecho le puede pasar factura en los dos o tres primeros partidos, porque cuando vuelva a La Paz después de 10 días va a necesitar un tiempo de readaptación y si les toca jugar la Copa Libertadores a los tres o cuatro días del retorno van a hacerlo en las mismas condiciones que los visitantes.

Otro hecho que falta por determinar es saber cada cuánto tiempo se va a jugar, porque el técnico de la Selección pidió que se juegue domingo a domingo; entonces hay que cambiar el trabajo de pretemporada porque hoy los clubes se están preparando para jugar cada tres días, a eso hay que sumar que Bolivia es el único país donde se tiene que jugar en el llano y en la altura. Para evitar problemas de desgarro que demanda una recuperación de 21 días, considero que la Federación debería contratar a un médico que domine la fisiología del esfuerzo.



Flavio Robatto hace el seguimiento del trabajo de Bolívar.

# Alcaraz y Djokovic, una final adelantada

## • Prensa Latina

El tenista serbio Novak Djokovic, séptimo favorito, accedió ayer a los cuartos de final del Abierto de Australia, con un triunfo ante el checo Jiri Lehecka en la cuarta ronda por 6-3, 6-4 y 7-6 (7/4).

Djokovic logró nueve puntos por directo frente a 11 de su rival, tuvo una efectividad del 59 por ciento con el primer servicio, casi similar al 57 del derrotado, y concretó tres quiebres en 11 oportunidades frente a uno en tres ocasiones de Lehecka.

Hoy Djokovic tratará de pasar a las semifinales ante el español Carlos Alcaraz, tercera cabeza de serie, beneficiado por el abandono del británico Jack Draper cuando el marcador favorecía al europeo 7-5 y 6-1.

El alemán Alexander Zverev, segundo preclasificado, también clasificó a la ronda de los ocho mejores con una victoria ante el francés Ugo Humbert por 6-2, 2-6, 6-3 y 6-2.

## EN DAMAS

En el cuadro femenino, la brasileña Beatriz Haddad Maia, primera raqueta latinoamericana, dijo adiós al primer Grand Slam de la temporada, al perder ante la rusa Veronika Kudermétova por la tercera ronda en dos sets 4-6 y 2-6.

La ucraniana Elina Svitolina dio la sorpresa del día con su victoria ante la italiana Jasmine Paolini, cuarta sembra-



'Nole' Djokovic en plena acción en el Open de Australia.

da, por 2-6, 6-4 y 6-0, para avanzar a la cuarta fase.

## OTROS PARTIDOS

En otros partidos de la jornada, la bielorrusa Aryna Sabalenka, número uno

del mundo, y la estadounidense Coco Gauff, tercera del orbe, pasaron a los cuartos de final.

Sabalenka venció 6-1 y 6-2 a la rusa Mirra Andréyeva, y Gauff, a la suiza Belinda Bencic por 5-7, 6-2 y 6-1.

En choques de octavos de final, la rusa Anastasia Pavlyuchenkova derrotó a la croata Donna Vekic en dos parciales 7-6 (7/0) y 6-0, y la española Paula Badosa, 11 favorita, superó a la serbia Olga Danilovic con marcadores de 6-1 y 7-6 (7/2).



Oliver Soliz (izq.) fue el campeón del J30 La Paz.

## Bolivia gana tres títulos en el juvenil de tenis J30 La Paz

Bolivia cosechó tres títulos en el campeonato internacional juvenil de tenis J30 La Paz que finalizó el sábado por el ITF World Tennis Tour Juniors.

Fue el segundo certamen que se disputó en el país, luego de que la semana anterior se jugara el J30 Sucre, donde el país también logró tres campeonatos.

Las canchas del Club de Tenis La Paz (CTLP) albergaron el torneo para la categoría Sub-18, tanto en damas como en varones, en singles y dobles.

Hubo tenistas de diferentes partes del mundo por los puntos que se entregaron para el ranking de la ITF.

## LOS GANADORES

Oliver Solís (en singles); Alejandro Bejarano con Leonardo Suárez, además de Luana Mejía con Adriana Zurita (dobles) lograron los triunfos para Bolivia.

Solís comenzó el torneo en la semana como el segundo favorito del certamen y

llegó hasta la gran final luego de derrotar a tenistas bolivianos.

En primera ronda ganó a Ignacio Tejerina (un doble 6-1), en octavos de final venció a Juan Bedregal (6-4 y 7-5), en la ronda de cuartos de final superó a Salvador Rallín (6-4 y 6-2) y en semifinales eliminó a Diego Villafaña (6-0 y 6-2).

La gran final fue ante el primer mejor clasificado de la competencia, el también boliviano Jorge Rodríguez, a quien derrotó por 6-2 y 7-5.

Bejarano y Suárez fueron los terceros favoritos en dobles varones y en la lucha por la corona ganaron a los bolivianos Villafaña y Matías Peñaranda (6-2 y 6-4).

Mientras que, por la rama femenina, Mejía y Zurita superaron a las primeras clasificadas del torneo, la boliviana Natalia Jorge y la colombiana María José Rico (7-5 y 6-4).

El título femenino de singles fue definido entre tenistas peruanas: Daniela Zegarra salió campeona al ganar a María Fernanda Poma (6-2, 4-6 y 6-3).

## Real Madrid golea y es líder en solitario

Real Madrid recibió a Las Palmas en el Estadio Santiago Bernabéu y, después de un inicio turbulento, terminó goleando 4-1 con una gran actuación de Kylian Mbappé, quien anotó dos goles, para quedar en lo más alto de la tabla en LaLiga de España 2024-25.

El equipo de Carlo Ancelotti tenía una oportunidad inmejorable: Atlético Madrid había caído ante Leganés y Barcelona no pasó del empate en su visita a Getafe. Un triunfo dejaba a Madrid líder en soledad y no dejó pasar la chance.

A pesar de la goleada final, Real Madrid no comenzó el partido de la mejor manera. Las Palmas golpeó a los 27 segundos y dejó enmudecido a un Bernabéu que quedó perplejo.

Afortunadamente para el Merengue, una acción individual de Rodrygo generó un

penal y Mbappé tomó la ejecución. El francés no falló y encaminó la remontada, que se puso arriba en el marcador con el gol de Brahim.

Mbappé selló su doblete con una excelente definición de derecha dentro del área y el 4-1 definitivo fue obra de Rodrygo, quien también cumplió un buen partido.

Las Palmas se quedó sin capacidad de reacción y todo se quedó en aquel gol temprano de Silva que ilusionó al equipo.

En otro cotejo, Atlético de Madrid perdió por 1-0 frente a Leganés, donde Antoine Griezmann y Julián Álvarez estuvieron peleadísimos con el arco rival y fallaron todas las ocasiones que tuvieron en su favor.

Con su triunfo, Real Madrid llegó a los 46 puntos y le sacó dos a Atlético, que es escolta. Barcelona llegó a 39.



Kylian Mbappé festeja sus dos goles en el triunfo del Real Madrid.

// FOTO: @REALMADRID

## Neymar Jr. volverá al Santos, su primer club

### • Agencias

**A**pocas semanas de cumplir 33 años, Neymar da Silva Santos Júnior acordó su regreso a Santos para 2025. El futbolista paulista deja Al Hilal en la última etapa de su contrato en el club para volver a vestir los colores del equipo en el que dio sus primeros pasos como profesional.

El sitio Diário do Peixe, abocado a cubrir la actualidad del combinado brasileño, confirmó que Ney jugará hasta mitad de año en Santos, que consiguió su anhelado regreso al Brasileirão luego de una temporada en la serie B.

Por primera vez, el combinado en el que brilló Pelé fue

relegado a la segunda categoría del fútbol brasileño y, en su retorno, tendrá a uno de sus máximos ídolos como refuerzo de lujo.

El contrato de Neymar con Al Hilal finaliza el 30 de junio, por lo que llegará en calidad de cedido. Entre Santos y el equipo saudí pagarán el salario del futbolista durante el semestre. El deseo del jugador fue clave en las negociaciones entre ambos clubes y con sus representantes.

En los próximos días se haría oficial el acuerdo entre el equipo de la Liga Profesional Saudí y Santos. De esta manera, el brasileño cerrará una dura etapa en Al Hilal, donde pese a las grandes inversiones, las lesiones sola-

mente le dejaron jugar siete partidos y anotar un gol.

### 12 AÑOS DESPUÉS

En 2013, la joven sensación del fútbol brasileño dejó el conjunto paulista para unir su talento al de Lionel Messi en Barcelona. Los catalanes pagaron 88 millones de euros para quedarse con su ficha y, aunque fue una gran inyección de dinero para Santos, los hinchas sufrieron su salida.

En cinco temporadas en la Primera del Peixe, Ney afrontó 225 encuentros, donde gritó nada menos que 136 goles y repartió 69 asistencias. Durante ese periodo Conquistó allí una Copa de Brasil, la Copa Libertadores y una Recopa Sudamericana.

Después de su paso por el Al Hilal, Neymar volverá al Santos FC.

// FOTO: SPORT

## El City se rehace con una goleada

Luego de dejar escapar dos puntos en el descuento frente al Brentford, el Manchester City salió con hambre de revancha y se impuso ayer con autoridad al Ipswich Town.

En un partido que fue un auténtico monólogo de los dirigidos por Pep Guardiola, el actual campeón de Inglaterra se lució con una goleada 6-0 en la jornada 22 de la Premier League.

El empate en Brentford había despertado dudas después de una racha de cuatro triunfos consecutivos. Sin embargo, la actuación de

ayer disipó cualquier interrogante y colocó al City en la cuarta posición de la tabla con 38 puntos, asegurando momentáneamente su presencia en la próxima edición de la Champions League.

Phil Foden volvió a ser la figura del equipo. Después de anotar los dos goles en el empate de la fecha anterior, el joven inglés repitió con un nuevo doblete, gracias a dos pases de Kevin De Bruyne en los minutos 27 y 42.

El mediocampista belga, que estuvo inspirado en Ipswich, también asistió a Je-

remy Doku en el tercer tanto del partido, apenas iniciada la segunda parte (49).

El marcador lo completaron el croata Mateo Kovacic (30), el noruego Erling Haaland (57) y James McAtee (69), cerrando un recital ofensivo de los visitantes.

Con el resultado asegurado y la mirada puesta en el crucial duelo de Champions contra el París Saint-Germain el miércoles, Guardiola decidió dar descanso a sus piezas clave, sustituyendo a Foden, Haaland y De Bruyne en el minuto 63.



Phil Foden festeja a su estilo los goles que marcó para el Manchester City.

// FOTO: @MANCITY



// FOTO: AFG

**Carlos Antonio Zago**  
**TÉCNICO DE THE STRONGEST**